

# OMBUDSMAN RI SAMBUT BAIK PENGAKUAN PBB ATAS PERAN LEMBAGA-LEMBAGA OMBUDSMAN DI DUNIA

Senin, 04 Januari 2021 - Anita Widyaning Putri

Siaran Pers

Nomor 001/HM.01/I/2021

Senin, 4 Januari 2021

**JAKARTA** - Wakil Ketua Ombudsman RI, Lely Pelitasari Soebekty menyatakan pihaknya menyambut baik resolusi pengakuan Persatuan Bangsa-Bangsa (PBB) mengenai tugas dan peran lembaga-lembaga Ombudsman di seluruh dunia pada Sidang Majelis Umum PBB pada 16 Desember 2020 di New York. Pernyataan tersebut sejalan dengan pernyataan Presiden Lembaga Ombudsman Internasional (*International Ombudsman Institute/IOI*), Peter Tyndall yang menyambut baik resolusi tersebut.

Lely mengatakan, pengakuan PBB tersebut merupakan dukungan strategis untuk memperkuat lembaga-lembaga Ombudsman di seluruh dunia. "Resolusi PBB ini merupakan dukungan yang kuat terhadap prinsip-prinsip utama Ombudsman yakni independensi, objektivitas, transparansi, keadilan dan tidak berpihak," ujarnya, Senin (4/1/2021) di Kantor Ombudsman RI, Jalan HR Rasuna Said Jakarta Selatan.

Menurutnya, resolusi ini merupakan suatu langkah penting dalam memastikan pengakuan dunia atas tugas dan peran lembaga-lembaga Ombudsman di seluruh dunia dalam mempromosikan administrasi yang baik, hak asasi manusia, pemerintahan yang baik (*good governance*), dan supremasi hukum.

Ombudsman RI merupakan anggota dari *International Ombudsman Institute (IOI)* yang berkedudukan di Wina, Austria. IOI merupakan satu-satunya organisasi Ombudsman tingkat global yang menaungi kerja sama lembaga-lembaga Ombudsman di seluruh dunia dan beranggotakan lebih dari 200 anggota yang berasal dari lebih dari 100 negara di seluruh dunia.

Selain sebagai anggota IOI, Ombudsman RI juga merupakan anggota dari Asosiasi Ombudsman Asia (*Asian Ombudsman Association/AOA*). Pada tahun 2019, Ombudsman RI berhasil terpilih sebagai anggota *Board of Directors* Asosiasi Ombudsman Asia (AOA) periode 2019-2023 untuk kedua kalinya, bersama Ombudsman China, Jepang, Korea Selatan, dan Turki. Saat ini, Ombudsman RI bersama Ombudsman Thailand dan Ombudsman Filipina sedang memproses pengesahan berdirinya Forum Ombudsman Asia Tenggara yakni *South East Asia Ombudsman Forum (SEAOF)*.

Sejalan dengan peran dan prinsip-prinsip utama lembaga-lembaga Ombudsman di seluruh dunia, Ombudsman RI akan memperkuat perwujudan peran dan prinsip tersebut dengan mendorong peningkatan kualitas Pelayanan Publik. Hal ini sesuai dengan misi ketiga Ombudsman, sebagaimana tercantum dalam Renstra 2020-2024.(\*)

Narahubung:

Kepala Biro Humas dan TI

Wanton Sidauruk